

Siegburg

Internet-Angebot ist barrierefrei

[03.06.2005] Das Internet-Angebot der Kreisstadt Siegburg präsentiert sich ab sofort in einem neuen Outfit. Die Internet-Präsenz wurde insbesondere in Hinblick auf die Bedienung optimiert und ist jetzt weitgehend barrierefrei.

Als erste Stadt im Rhein-Sieg-Kreis hat Siegburg sein Internet-Angebot jetzt barrierefrei gestaltet. Rechtlich sind die Kommunen hierzu erst Ende 2008 verpflichtet. Barrierefreiheit bedeutet, dass Internet-Seiten so gestaltet sein müssen, dass sie von allen gleichermaßen benutzt werden können, also auch von Menschen mit Sehbehinderungen. Schwerpunkt der Änderung ist die Umgestaltung der gesamten Navigation. Die vorherigen "Klappmenüs" für die Hauptrubriken Aktuelles, Wirtschaft, Kultur & Freizeit, Tourismus sowie Service sind komplett entfallen. Sie ragten bislang in die Hauptseiten hinein. Dies behinderte den barrierefreien Zugang und schaffte Probleme bei der störungsfreien Bedienung mit allen aktuellen Browsern. Nunmehr werden die Unterpunkte der Hauptrubriken grundsätzlich in der linken Spalte des Bildschirmes sichtbar. Im Zuge dieser Veränderung wurde bewusst keine zweite barrierefreie Version des Internet-Angebotes realisiert, sondern www.siegburg.de komplett barrierefrei gestaltet. Die seit Jahren kontinuierlich steigenden Zugriffszahlen, im April waren über zwei Millionen Zugriffe zu verzeichnen, zeigen die umfassende Nutzung der Website durch die Bürger.

(hi)

Stichwörter: CMS | Portale, Siegburg, Portal, Barrierefreiheit